

# AWNI

## Hormati Jasa Para Pahlawan, Satlantas Polres Jember Ajak Pengendara Lakukan Penghormatan

Siswandi - [JEMBER.AWNI.OR.ID](http://JEMBER.AWNI.OR.ID)

Nov 10, 2022 - 17:18



Peringatan Hari Pahlawan Nasional pada 10 November 2022, Satuan Lalu Lintas Polres Jember melaksanakan upacara Penghormatan di Perempatan Lampu merah Jalan Gladak Kembar Jember. Kamis (10/11/2022)

Dalam kegiatan tersebut anggota Satlantas Polres Jember mengenakan pakaian pejuang tempo dulu, dan melibatkan anak-anak sekolah, Pramuka dan Gojek Online serta mengajak pengendara yang sedang melintas untuk melaksanakan upacara penghormatan di hari Pahlawan Nasional.

Kasatlantas Polres Jember AKP. Enggarani Laufria menyampaikan, hari ini kami melaksanakan kegiatan upacara penghormatan, dalam peringatan hari Pahlawan untuk mengenang para pahlawan yang telah berjuang untuk kemerdekaan bangsa Indonesia.

"Dalam kegiatan ini kami melibatkan anak-anak sekolah, Pramuka dan Gojek Online, untuk melaksanakan upacara penghormatan, dan kami juga membagikan bendera merah putih kepada para pengguna jalan yang sedang melintas, serta mengajak sejenak para pengendara untuk melaksanakan upacara untuk mengenang jasa-jasa para pahlawan," ujar Kasatlantas Polres Jember AKP. Enggarani Laufria.

Enggar mengatakan, kegiatan ini bertujuan untuk mengenang dan menghargai perjuangan para pahlawan, serta mengajak masyarakat agar senantiasa mengingat jerih payah para pejuang untuk mendapatkan kemerdekaan bangsa Indonesia.

Lanjut Enggar, Selain itu, dengan menggunakan pakaian pahlawan ini diharapkan dapat menularkan semangat perjuangan kepada Adik-adik dan masyarakat Indonesia khususnya, masyarakat Jember.

"Hal tersebut kami lakukan sebagai suatu bentuk penghormatan terhadap para pahlawan yang telah berjasa atas bangsa Indonesia. Semua bisa jadi pahlawan bagi masyarakat, bagi orang disekitar kita dengan tidak menggunakan senjata seperti para pahlawan dulu," ungkapnya.

Enggar menambahkan, hari Pahlawan setiap tahun kita peringati dengan renungan yang sungguh-sungguh untuk menemukan kembali jejak para Pahlawan dalam hidup kita sebagai Bangsa dan Negara Merdeka.

"Kita hidupkan kembali dalam benak kita perjuangan para Pahlawan Bangsa, dari para Pejuang yang gugur dalam palagan pertempuran mempertahankan Kemerdekaan, penting kita resapi semangat dan keikhlasannya," pungkasnya.  
(Nang/AR)